

LAPORAN PELAKSANAAN
KULIAH KERJA NYATA REGULER
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
PERIODE 119 TAHUN AKADEMIK 2023/2024

VII.D.3

Dusun/RW : Karangasem
Desa/Kelurahan : Gilangharjo
Kecamatan : Pandak
Kabupaten/ Kota : Bantul
Propinsi : Daerah Istimewa Yogyakarta



Disusun oleh :

1. Ahmad Lukman Nur Sidik NIM 1900008066
2. Alvina Kunti Sabilla NIM 2000001155
3. Ayu Puspitasari NIM 2000005277
4. Desi Putri Padina NIM 2000013272
5. Muhammad Al-Hafiz NIM 2000018012
6. Ladynda Nabila Putri NIM 2000023118
7. Muhamad Fadillah Arrafi NIM 2000024110
8. Maradella Widiyantika NIM 2000029200
9. Faras Aulianida NIM 2000033005

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
YOGYAKARTA
2023/2024

PENGESAHAN LAPORAN
KULIAH KERJA NYATA REGULER
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
PERIODE 119 TAHUN AKADEMIK 2023/2024

Telah dilaksanakan Kuliah Kerja Nyara Univesitas Ahmad Dahlan oleh Unit VII.D.3 di Dusun Karangasem, Kelurahan Gilangharjo, Kapanewon Pandak, Kabupaten Bantul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta pada tanggal 29 Januari- 28 Februari 2024

Yogyakarta, 20 Februari 2024

Ketua Unit



M Fadillah A

NIM 2000024110

Sekretaris 1



Desi Putri Padina

NIM 2000013272

Sekretaris 2



Maradella Widiatika

NIM 2000029200

Mengetahui/Menyetujui

Dosen Pembimbing Lapangan



Avanti Vera Risti Pramudyani, M.Pd.
NIPM. 198604152011090111076229

Kepala Dusun Karangasem



Sapto Wahyudi

a.n. Kepala LPPM UAD
Kabid PkM & KKN

Dr. Muhammad Hamdi, S.E., MBA.
NIPM 197909162022011110924583

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT Yang Maha Esa karena kasih dan karunia-Nya sehingga kami dapat menyelesaikan Laporan Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata Reguler 119 Tahun Akademik 2023/2024 di Dukuh Karangasem, Kelurahan Gilangharjo, Kapewon Pandak, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta. Tentunya laporan ini dapat terselesaikan dengan bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan kali ini kami ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Dr. Muchlas, M.T., selaku Rektor Universitas Ahmad Dahlan
2. Bapak Ir. Anton Yudhana, S.T., M.T., Ph.D., selaku Kepala Lembaga penelitian dan Pengabdian kepada masyarakat Universitas Ahmad Dahlan
3. Bapak Dr. Muhammad Hamdi, S.E., MBA selaku Kepala Bidang Pengabdian kepada Masyarakat dan Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan
4. Seluruh staf Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Ahmad Dahlan
5. Bapak Drs. H. Pardiyono selaku Lurah Kalurahan Gilangharjo yang telah menerima kami dengan antusias yang baik
6. Bapak Sapto Wahyudi selaku kepala dukuh Karangasem yang telah menerima kami dan membimbing kami selama masa Kuliah Kerja Nyata (KKN)
7. Ibu Avanti Risti Pramudyani, M.Pd selaku DPL kami yang telah mendampingi dan membimbing kami dari awal hingga akhir masa Kuliah Kerja Nyata (KKN)
8. Ketua RT 01- RT 06 Dusun Karangasem, kami mengucapkan terima kasih telah menerima dan membantu kami dari awal hingga akhir masa Kuliah Kerja Nyata (KKN)

9. Warga Dusun Karangasem yang telah membantu dan berpartisipasi dalam pelaksanaan dan menyukseskan program kerja agar terlaksanakan dengan baik
10. Seluruh teman Kuliah Kerja Nyata Universitas Ahmad Dahlan Periode 119 Unit VII.D.3 yang telah bekerjasama dengan baik dan selalu mendukung satu sama lain sehingga program kerja yang di rencanakan telah terlaksanankan dengan baik
11. Dan berbagai pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu

Kami harap, kegiatan KKN yang sudah kami lakukan mendapatkan Ridho dari Allah SWT sehingga dapat meningkatkan meningkatkan kualitas SDM yang ada, serta dapat bermanfaat bagi penulis dan juga bagi para pembaca. Kami sadar bahwa masih banyak kekurangan dan kesalah ii yang ada dalam menyusun laporan kegiatan ini. Kritik dan saran sangat kami harapkan demi penyempurnaan pada pelaksanaan tugas selanjutnya.

DAFTAR ISI

PENGESAHAN LAPORAN	ii
KATA PENGANTAR	iii
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Deskripsi Wilayah	1
B. Rencana Pembangunan Wilayah	2
C. Permasalahan yang ditemukan di lokasi	2
BAB II RENCANA KEGIATAN	3
A. RENCANA KEGIATAN INDIVIDU	3
B. RENCANA KEGIATAN BERSAMA	12
BAB III PELAKSANAAN KEGIATAN	14
A. Pelaksanaan Kegiatan Individu	14
B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama	40
C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan	44
BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI	52
A. PEMBAHASAN	52
B. EVALUASI	58
BAB V PENUTUP	59
A. Kesimpulan	59
B. Saran	59
LAMPIRAN	61
Lampiran 1. Matrik Rencana dan Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata.	61
Lampiran 2. Form 2 Logbook	62
Lampiran 3. Bukti-bukti kegiatan	212

BAB I

PENDAHULUAN

A. Deskripsi Wilayah

Kalurahan Gilangharjo merupakan salah satu desa di kecamatan Pandak, Bantul yang memiliki luas kurang lebih 726 hektare, terdiri atas 15 Dusun dan 91 RT meliputi dusun Kadisoro, Jodog, Karangasem, Daleman, Jomboran, Kauman, Kadekrowo, Bongsren, Ngaran, Karanggede, Gunting, Depok, Tegallurung, Banjarwaru, dan Krekah. Padukuhan Karangasem terletak di Desa Gilangharjo, Kecamatan Pandak, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta dengan batas wilayah sebagai berikut:

Sebelah Utara	: Padukuhan Jodog
Sebelah Selatan	: Padukuhan Daleman
Sebelah Timur	: Padukuhan Dagaran
Sebelah Barat	: Padukuhan Daleman

Padukuhan Karangasem memiliki luas wilayah sekitar 48 hektar. Padukuhan karangasem memiliki beberapa akses jalan yang memadai karena kondisi jalan yang sudah beraspal. Wilayah Padukuhan Karangasem memiliki 7 tempat pemakaman. Sarana pendidikan yang ada di Padukuhan Karangasem terdiri dari TK Indriasana, SD Muhammadiyah II Kadisoro, dan SMP N 1 Pandak Bantul. Di wilayah pedukuhan Karangasem terdapat lapangan jodog dan Pasar Jodog. Di pedukuhan Karangasem juga terdapat pasar kuliner yang dikelola oleh masyarakat dusun Karangasem. Mayoritas mata pencaharian Padukuhan Karangasem adalah industry makanan kecil dan ada juga yang mata pencahariannya PNS, petani, dan pedagang.

Sarana komunikasi yang digunakan oleh masyarakat Padukuhan Karangasem sebagian besar telah memiliki handphone. Padukuhan Karangasem mayoritas beragama Islam akan tetapi ada juga yang beragama Non Islam. Namun, toleransi antar warga dapat berjalan dengan baik dikarenakan tidak memandang antar agama satu dengan agama yang lain.

Kehidupan warga Karangasem dalam beragama sangat aktif. Dalam seminggu pengajian rutin selalu diadakan, setiap sehabis maghrib dilaksanakan tadarus al-quran. Masyarakat Padukuhan Karangasem memiliki tingkat kesadaran yang tinggi terhadap kesehatan, hal ini terlihat dari tingginya antusias masyarakat terhadap pemeriksaan posyandu lansia, posyandu balita, dan posyandu lansia yang dilaksanakan setiap bulan

B. Rencana Pembangunan Wilayah

Rencana pembangunan di wilayah Padukuhan Karangasem adalah mewujudkan kesadaran masyarakat dalam pengelolaan sampah dengan menjadikan sampah plastik menjadi bahan jadi dan sampah organik diolah menjadi magot kepada warga Karangasem. Mewujudkan pengembangan dunia usaha mikro melalui pemahaman UMKM. Serta meningkatkan derajat kesehatan masyarakat

C. Permasalahan yang ditemukan di lokasi

Dari survey yang telah kami lakukan sebelum penerjungan KKN, kami telah melakukan sejumlah riset yang kami temukan :

1. Kegiatan Karang Taruna yang kurang aktif, sehingga kurang berpartisipasi di beberapa kegiatan atau perkumpulan
2. Terdapat remaja dibawah umur yang sudah menikah dikarenakan beberapa faktor.
3. Beberapa anak mengalami kekurangan gizi
4. Pengembangan bidang UMKM warga

BAB II

RENCANA KEGIATAN

Berdasarkan deskripsi wilayah dan permasalahan yang ada di lokasi KKN, maka disusunlah rencana program dan kegiatan guna mendukung dan membantu program-program wilayah yang sudah ada, serta menciptakan program baru yang dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia maupun sumber daya lingkungan di wilayah padukuhan Karangasem. Rencana program dan kegiatan tersebut dapat dilihat pada tabel rencana kegiatan sebagai berikut:

Tabel Rencana Program KKN :

A. RENCANA KEGIATAN INDIVIDU

I. PROGRAM KEILMUAN	
A	Penyelenggaraan edukasi tentang gizi (poster)
1	membuat poster mengenai manfaat pentingnya mengkonsumsi makanan 4 sehat 5 sempurna
2	membagikan poster mengenai manfaat pentingnya mengkonsumsi 4 sehat 5 sempurna
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar anak-anak
1	mengajar IPA bagi anak SD kelas
	a. materi sistem peredaran darah
	b. materi bentuk energi alam
C	Pemeriksaan buta warna
1	penyuluhan tentang buta warna dan cara menjaga kesehatan mata sd
2	tes buta warna bagi anak sd
D	Penyelenggaraan Sosialisasi di Sekolah
1	Penyelenggaraan sosialisasi mengenai bullying di SMPN 1 Pandak
2	Penyelenggaraan sosialisasi mengenai bullying di SD Muhammadiyah 2 Kadisoro
E	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar di Dusun Karangasem
1	Melaksanakan bimbingan belajar memahami materi sekolah dan mengerjakan tugas bagi anak Dusun Karangasem
F	Penyelenggaraan Kegiatan Bimbingan Kelompok
1	Melaksanakan Bimbingan Kelompok Project Based Learning dengan Tema Dilarang Membuang Sampah Sembarangan untuk anak dusun Karangasem
G	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Sekolah Dasar

1	Mengajar Bahasa Indonesia bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:
	a. Membaca, menulis, dan merangkai suku kata (ga, gi, gu, ge, go) hingga menjadi kata
2	Mengajar Matematika bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:
	a. Mengukur berat benda dengan satuan tidak baku
3	Mengajar PPKn bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:
	a. Sikap Bersatu dalam Menciptakan Kebersihan Lingkungan
	b. Pentingnya Sikap Bersatu dalam Keberagaman di Lingkungan Keluarga dan Manfaat Sikap Bersatu dalam Keberagaman
4	Mendampingi mengerjakan tugas atau PR kepada anak-anak SD di Dusun Karangasem
H	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Anak-anak
1	Pendampingan anak dalam mengerjakan tugas dan meningkatkan kemampuan belajar
I	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan
1	Mengenalkan emosi kepada anak-anak sd Muhamadiyah Kadisoro 2
2.	Melakukan sosialisasi dan penyuluhan bullying dalam menjaga kesehatan mental pada siswa-siswi SD Muhammadiyah Kadisoro 2
3	Melakukan sosialisasi dan penyuluhan dalam menjaga kesehatan mental pada siswa-siswi SMP N 1 Pandak
J	Pelatihan Penggunaan Program Komputer berbasis web
1	Melaksanakan Pelatihan penggunaan Chat-GPT
2	Melaksanakan Pelatihan Penggunaan Canva
K	Penyelenggaraan Apoteker Cilik SD
1	Mendampingi praktik cara menggerus obat, pembuatan puyer dan kapsul pada Anak - anak SD Dusun Karangasem
2	Memberikan edukasi dan pengetahuan terhadap pengenalan jenis-jenis sediaan obat pada anak SD Dusun Karangasem
L	Penyelenggaraan Program Edukasi tentang obat-obatan dan sosialisasi
1	Melakukan pemilihan DOKCIL (dokter Cilik) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem
2	Mendampingi dan mengajari anak-anak mewarnai dan mengenalkan logo-logo obat pada anak SD di Dusun Karangasem
3	Sosialisasi pencegahan dan pengobatan stunting untuk ibu-ibu dan anak remaja dusun karangasem

4	Sosialisasi penyuluhan pencegahan dan pengobatan hipertensi untuk kalangan lansia
M	Penyelenggaraan sosialisasi dan penyuluhan
1	Mengenalkan dasar UU yang mengatur tindakan bully kepada anak-anak SD Muhammadiyah Kadisoro 2
2	Mengenalkan Jenis-Jenis rambu rambu lalulintas kepada anak-anak Dusun Karangasem
N	Penyelenggaraan Edukasi Kewarganegaraan
1	Memberikan edukasi tentang cara mencintai tanah air sebagai warga negara kepada anak-anak Dusun Karangasem
2	Memberikan bimbingan belajar pendidikan kewarganegaraan kepada anak-anak SD Muhammadiyah Kadisoro 2
3	Memberikan edukasi terkait nilai-nilai pancasila dan pengamalannya pada kehidupan sehari-hari kepada anak-anak Dusun Karangasem
4	Memberikan edukasi tentang bhinneka tunggal ika dan pengamalannya dalam kehidupan sehari-hari kepada anak-anak Karangasem
O	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan Kesehatan
1	Memberi edukasi dan praktek cara mencuci tangan yang benar pada anak-anak kelas 5 SD Muhammadiyah II Kadisoro
2	Memberikan edukasi pengenalan hak atas kesehatan seksual dan reproduksi dasar pada anak-anak kelas 4 SD Muhammadiyah II Kadisoro
3	Memberikan edukasi cara menjaga kesehatan alat organ reproduksi pada anak-anak kelas 4 SD Muhammadiyah II Kadisoro
4	Memberikan penyuluhan tentang hipertensi pada lansia kalurahan gilangharjo
P	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar
1	Melatih motorik halus anak dengan mencocokkan gambar pada anak-anak dusun karangasem
2	Mengenalkan dan melatih menulis huruf alfabet maupun angka pada anak-anak dusun karangasem
3	Belajar operasi hitung pengurangan pada anak-anak dusun karangasem
Q	Penyelenggaraan Program Teknologi Pangan
1	Mengenalkan anak-anak tentang pangan yang aman dan layak dimakan
	a. memberikan pelajaran tentang pangan yang aman dan layak serta halal dimakan
	b. memberikan pengajaran tentang 4 pilar gizi seimbang
R	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar
1	Mendampingi bimbingan belajar sains

II. PROGRAM KEAGAMAAN	
A	Penyelenggaraan keagamaan
1	mengenalkan sifat-sifat wajib yang ada pada Rasulullah
B	Penyelenggaraan keagamaan
1	Membimbing Iqra dengan materi:
	a. Iqro
	b. Al-quran
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :
	a. Al-Falaq
	b. An-Nas
C	Penyelenggaraan Edukasi Keislaman
1	Melaksanakan kegiatan pemutaran film Nabi Ayyub
2	Memberikan edukasi 25 nama nabi
3	Mengajarkan urutan angka arab kepada anak di Dusun Karangasem
D	Penyelenggaraan Bimbingan Al Qur'an dan Hafalan
1	Membimbing Al Qur'an dengan materi:
	Al Qur'an Juz 1
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :
	a. Al Asr
	b. Al Kautsar
	c. Al Quraisy
3	Memberikan pendampingan terkait hafalan do'a sehari-hari pada anak-anak:
	a. Do'a ketika mendengar petir
	b. Do'a ketika hujan
	c. Do'a masuk rumah
	d. Do'a keluar rumah
E	Pemutaran Film Keislaman & Materi Edukasi
1	Menayangkan film Sang Pencerah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem
2	Melaksanakan quis tentang adab menghormati orang tua untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem
3	Mengedukasi tentang adab menghormati guru untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem
F	Penyelenggaraan TPQ & Materi Edukasi Kemuhammadiyah
1	Membimbing Al-Qur'an untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem dengan materi:
	a. Al-Qur'an

2	Melatih hafalan surat-surat pendek untuk Anak-anak TPA Dusun Karangasem:
	a. Ad-Duha
	b. Al-Maun
	c. Al-Qadr
3	Melatih doa sehari-hari untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem:
	a. Doa masuk dan keluar masjid beserta arti dan hikmahnya
	b. Doa masuk dan keluar kamar mandi beserta arti dan hikmahnya
4	Melatih Taharah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem:
	a. Mengedukasi materi tentang wudhu dan praktik tata cara wudhu yang baik dan benar
	b. Mengedukasi materi tentang tayamum dan praktik tata cara tayamum yang baik dan benar
G	Penyelenggaraan TPA dan hafalan
1	a. Membimbing al-quran
	b. membimbing iqra 3
2	Melakukan bimbingan hafalan surat - surat pendek kepada anak - anak TPA:
	a. Surah al-kafirun
	b. an- nasr
3	Mengajarkan doa-doa harian
	a. doa setelah mendengar adzan
	b. doa naik kendaraan
4	Mengajarkan anak-anak TPA menulis huruf hijaiyah
H	Penyelenggaraan Edukasi Tentang Hal-Hal Yang Dapat Membatalkan Ibadah
1	Memberi edukasi tentang hal-hal yang membatalkan wudhu pada anak-anak desa Karangasem
2	Memberi edukasi tentang hal-hal yang membatalkan shalat pada anak-anak desa Karangasem
I	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah
1	Mengedukasi tentang adab bertamu dan menerima tamu untuk anak anak TPA Dusun Karangasem
J	Penyelenggaraan TPA
1	Membimbing Iqra dengan materi:
	a. Iqro 1 & 2
K	Penyelenggaraan Keagamaan tentang adab dan penayangan film
1	Melaksanakan kuis tentang film sang pencerah pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem

2	Mengedukasi tentang adab menghormati orang tua untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem
3	Melaksanakan kuis tentang adab menghormati guru untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem
L	Penyelenggaraan TPA belajar mengaji, hafalan dan edukasi keislaman
1	Membimbing Iqra pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :
	a. Iqro 4
2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :
	a. Al- Fiil
	b. Al-Quraisy
	c. At-Takatsur
3	Melatih Doa Sehari - hari pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :
	a. Doa Bercermin
	b. Doa Hendak Berpergian
4	Melatih Taharah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem :
	a. Mengedukasi materi tentang tata cara mandi wajib yang baik dan benar
	b. Mengedukasi materi tentang menghilangkan najis kecil dan besar yang baik dan benar
M	Penyelenggaraan Kajian Keislaman
1	Penjelasan dan pelatihan tilawah surat Ar-Rahman Ayat 1-20 kepada anak-anak dusun Karangasem
2	Pelatihan pengumandangan Adzan kepada anak-anak Dusun karangasem
3	Hukum bacaan dalam pelafalan Al-quran kepada anak-anak di Dusun Karangasem
4	Pembacaan sekaligus penjelasan isi kandungan ayat suci Al-Qur'an (Ar-Rahman Ayat 1-20) dengan mode Tilawah pada pelaksanaan isra mi'raj
5	Mendampingi dan melatih hadroh kepada anak-anak SD Muhammadiyah 2 Kadisoro
N	Penyelenggaraan TPA
1	Membimbing Al-Quran pada anak-anak TPA di dusun Karangasem dengan materi:
	a. Juzz 29
2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada anak-anak TPA di dusun Karangasem :
	a. Ad-Dhuha
	b. Al-Zalzal
3	Melatih Adzan pada anak-anak TPA di dusun Karangasem
	a. Tata Cara Pelafalan Adzan

	b. Melatih jenis-jenis nada Adzan
O	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah
1	Mengenalkan 10 nama malaikat beserta tugasnya pada anak-anak TK
2	Mengajarkan doa sebelum dan sesudah makan pada anak-anak TK
3	Mengajarkan doa sebelum berpergian
4	Mengajarkan doa sebelum dan sesudah wudhu
5	Menayangkan video kisah nabi nuh
6	Menayangkan video "nusa dan rara" sebagai media belajar anak-anak
P	Penyelenggaraan TPA Anak-Anak
1	Membimbing Al-quran dan Iqra pada anak-anak TPA di dusun karangasem dengan materi:
	a. Al quran Juz 3
	b. Iqra 2
2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada anak-anak TPA di dusun Karangasem :
	a. Al Ikhlas
	b. Al Lahab
	c. Ayat kursi
Q	Penyelenggaraan Kajian Keislaman
1	Mendampingi hafalan doa sehari-hari (doa untuk kedua orang tua, doa sapu jagad, doa untuk anak-anak TPA di dusun Karangasem)
2	Memutarakan vidio islami untuk anak-anak di dusun Karangasem
3	Memutarakan vidio tata cara taharah (bersuci dari najis)
R	Penyelenggaraan TPA
1	Membimbing Al-Qur'an dengan materi:
	a. Juz 30
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :
	a. Al A'la
	b. At Tin

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA	
A	Pendampingan Seni dan olahraga
1	melatih anak membuat seni origami
2	melatih anak membuat seni dari stik ice cream
B	Pendampingan seni dan olahraga
1	melatih senam anak-anak
C	Pendampingan Seni dan Pengenalan Keberagaman Budaya Indonesia

1	Melaksanakan kegiatan kerajinan bando dari manik-manik untuk anak-anak di Dusun Karangasem
2	Memperkenalkan rumah adat daerah bagi anak-anak dengan menggunakan media Youtube di Dusun Karangasem
3	Memainkan permainan tradisional cublak cublak suweng
4	Mengedukasi lagu daerah Apuse untuk anak-anak Dusun Karangasem
D	Edukasi Teknik Olahraga
1	Melatih teknik bola basket pada anak Dusun Karang Asem
2	Melatih teknik start lari
E	Pendampingan Seni Mewarnai, Alat Musik Tradisional, & Lagu Nasional
1	Mengadakan kegiatan mewarnai untuk anak-anak Dusun Karangasem
2	Mengedukasi macam-macam alat musik tradisional daerah untuk anak-anak Dusun Karangasem
3	Mengedukasi macam-macam lagu-lagu nasional untuk anak-anak Dusun Karangasem
F	Pendampingan Olahraga Atletik
1	Melatih pemanasan sebelum olahraga bersama anak-anak Dusun Karangasem
2	Melatih kegiatan olahraga atletik berlari bersama anak-anak Dusun Karangasem
G	Pendampingan Seni
1	Mengajarkan beberapa lagu daerah
	a. Lagu sue ora jamu
	b. Gambang Suling
2.	Memainkan permainan engklek
H	Pendampingan Olahraga
1	Bermain volly bersama anak-anak dusun karang asem
I	Penyelenggaraan Pelatihan Dalam Bidang Kesenian
1	membuat bucket bunga
2	Melatih menggambar dalam piring
J	Pendampingan Seni
1	Mengedukasi lagu lagu nasional dengan alat musik gitar anak anak dusun gilangharjo
2	Melatih seni origami bagi anak anak dusun gilangharjo
K	Pendampingan Olahraga
1	Olahraga Kebugaran Jasmanai untuk anak anak dusun gilangharjo
2	Mendampingi Kebugaran Jasmani warga dusun gilangharjo
L	Pelatihan kreativitas Seni dan Kaligrafi arab

1	Melatih dan membimbing pembuatan kaligrafi pada Anak-anak Dusun Karangasem
2	Kreasi pembuatan tempat pensil dari stik ice cream pada Anak-anak Dusun Karangasem
3	Kreasi pembuatan gelang tangan manik-manik pada Anak-anak Dusun Karangasem
4	Kreasi pembuatan bando manik-manik pada Anak-anak Dusun Karangasem
M	Pendampingan pendinginan dan olahraga lompat
1	Melatih pendinginan sesudah olahraga bersama anak-anak Dusun Karangasem
2	Melatih kegiatan olahraga atletik melompat pada Anak-anak Dusun Karangasem
N	Pendampingan olahraga
1	Mendampingi pelatihan olahraga push up anak-anak dusun Karangasem
2	Mendampingi pelatihan olahraga sit up anak-anak dusun Karangasem
3	Melatih teknik bermain sepakbola anak-anak dusun karangasem
O	Program Bimbingan Seni Kepada Anak-Anak
1	Membuat kerajinan tangan dari kertas origami untuk membentuk pesawat pada anak-anak dusun Karangasem
2	Membuat kerajinan tangan dari stik ice cream untuk membentuk bingkai pada anak-anak dusun Karangasem
3	Mengedukasi lagu-lagu daerah kepada anak-anak Dusun Karangasem
P	Pendampingan Seni Anak-Anak
1	Membuat kalung dan cincin dari manik-manik
2	Melatih dan mendampingi mewarnai menggunakan pasir warna pada anak-anak
3	Mengajarkan lagu daerah " gundul-gudul pacul dan cublak-cublak suweng"
4	Melatih kreatifitas mewarnai kaligrafi pada anak-anak dusun karangasem
5	Melakukan permainan tradisional lompat tali pada anak-anak TPA di dusun karangasem
Q	Pendampingan Olahraga
1	Melatih teknik bola voli pada anak-anak di dusun karangasem
R	Pendampingan Seni Anak-Anak
1	Mendampingi kegiatan bermain petak umpet
2	Membuat kerajinan kalung dengan manik-manik
S	Pendampingan Olahraga
1	Mendampingi anak-anak bermain bola

B. RENCANA KEGIATAN BERSAMA

A	Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah rumah tangga
1	Sosialisasi Pemilahan Sampah bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
2	Sosialisasi pengolahan sampah anorganik bersama ibu-ibu Dusun Karangasem
3	Sosialisasi pengolahan sampah organik bersama ibu-ibu Dusun Karangasem
B	Pelaksanakan program pengolahan sampah
1	Melaksanakan sosialisasi program ecobrick bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
2	Melaksanakan pengumpulan sampah plastik bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
3	Mempersiapkan pengolahan sampah plastik menjadi barang yang memiliki nilai manfaat bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
4	Mempraktekan pembuatan ecobric menjadi barang yang bermanfaat bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
5	Praktik membuat alat pengolahan sampah organik mandiri
C	Penyelenggaraan program pencegahan pernikahan dini
1	Sosialisasi dampak pernikahan dini pada anak-anak di SMP N 1 Pandak
D	Penyelenggaraan program masyarakat hidup sehat
1	Melaksanakan pembagian doorprize bersama Warga Dusun Karangasem
2	Melaksnakan jalan sehat dan senam bersama warga Dusun Karangasem
E	Penyelenggaraan Program Pengabdian Masyarakat
1	Menyiapkan papan penunjuk arah di Dusun Karangasem
2	Melakukan pemasangan papan petunjuk arah menuju posko unit Dusun Karangasem
3	Melaksanakan kegiatan gotong royong di Dusun Karangasem
4	Melaksanakan kegiatan jum'at bersih di masjid Dusun Karangasem
F	Penyelenggaraan sosialisasi Remaja
1	Melaksanakan sosialisasi Stunting dan pernikahan dini pada remaja dan orang tua remaja yang memiliki remaja di dusun karangasem
2	Pendampingan pemeriksaan kesehatan Remaja Dusun Karangasem
G	Penyelenggaraan inovasi pengemasan makanan
1	Sosialisasi pengenalan inovasi pengemasan pangan bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem
2	Sosialisasi promosi UMKM di media sosial bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem

H	penyelenggaraan program anak-anak sekolah di wilayah dusun karangasem
1.	Mendampingi jalan sehat anak-anak tk
2	mendampingi pengajian anak-anak sd muhamadiyah kadisoro 2
3	mendampingi jalan sehat dalam rangka memperingati hari sampah nasional di SMP N Pandak 1
I	Penyelenggaraan Kegiatan Peringatan Isra Miraj
1	Pengajian dan pembagian doorprize peringatan isra miraj di SD Muhammadiyah II Kadisoro
2	Melaksanakan Lomba adzan pada anak-anak TPA dusun karangasem
3	Melaksanakan lomba menggambar dan mewarnai kaligrafi pada anak-anak TPA dusun karangasem
4	Melaksanakan Lomba hafalan surat pendek pada anak-anak TPA dusun karangasem
5	Melaksanakan Lomba cerdas cermat pada anak-anak TPA dusun karangasem
6	Pembagian doorprize kepada anak-anak di TPA dusun Karangasem
J	Proker Tambahan
1	Melakukan pendampingan pengajian di dukuh karangasem
2	Melakukan pendampingan posyandu balita di dukuh Karangasem
3	Melakukan pendampingan posyandu lansia di pedukuhan karangasem
4	Mendampingi keputrian di SMP N 1 Pandak
5	Melakukan pendampingan kegiatan dasawisma ibu-ibu dusun karangasem RT 04
6	Melakukan pemilahan dan pengelolaan sampah di dusun karangasem RT 2
7	Melakukan pendampingan rapat rutin bapak-bapak di dusun karangasem
8	Melakukan pemilahan dan pegelolaan sampah di dusun karangasem RT 3

BAB III
PELAKSANAAN KEGIATAN

A. Pelaksanaan Kegiatan Individu

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Ahmad Lukman Nur Sidik

NIM : 1900008066

Prodi : Pendidikan Biologi

Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKE M	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan edukasi tentang gizi (poster)				
1	membuat poster mengenai manfaat pentingnya mengkonsumsi makanan 4 sehat 5 sempurna	2	100	200	14 dan 15 februari
2	membagikan poster mengenai manfaat pentingnya mengkonsumsi 4 sehat 5 sempurna	1	100	100	16 February
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	mengajar IPA bagi anak SD kelas				
	a. materi sistem peredaran darah	2	100	200	3 dan 5 februari

	b. materi bentuk energi alam	2	10 0	100	6 dan 9 februari
C	Pemeriksaan buta warna				
1	penyuluhan tentang buta warna dan cara menjaga kesehatan mata sd	2	10 0	200	8 dan 13 februari
2	tes buta warna bagi anak sd	2	10 0	200	8 dan 13 februari
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				100 0	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)						
A	Penyelenggaraan keagamaan					
1	mengenalkan sifat-sifat wajib yang ada pada Rasulullah	2	10 0	200	16,18 februari	30 januari dan 7 februari
B	Penyelenggaraan keagamaan					
1	Membimbing Iqra dengan materi:					
	a. Iqro	3	10 0	300	8,11,12 februari	6,16,19 februari
	b. Al-quran	3	10 0	300	15,16,19 februari	31janua ri, 8,15 februari
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :	2	10 0	200	5 dan 8 februari	3 dan 13 februari
	a. Al-Falaq			0		
	b.An-Nas			0		
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				100 0		

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)						
A	Pendampingan Seni dan olahraga					
1	melatih anak membuat seni origami	2	10 0	200	6 dan 8 februari	3 dan 11 februari
2	melatih anak membuat seni dari stik ice cream	2	10 0	200	14 dan 15 februari	7 dan 12 februari
B	Pendampingan seni dan olahraga					
1	melatih senam anak-anak	2	10 0	200	2 dan 4 februari	8 dan 13 februari

SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA	600	
TOTAL PROGRAM I+II+III	260 0	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Alvina Kunti Sabilla
NIM : 200000115
Prodi : Bimbingan Konseling
Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Sosialisasi di Sekolah				
1	Penyelenggaraan sosialisasi mengenai bullying di SMPN 1 Pandak	2	100	200	5 Februari 2024 dan 20/02/2024
2	Penyelenggaraan sosialisasi mengenai bullying di SD Muhammadiyah 2 Kadisoro	1	100	100	12 February 2024
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar di Dusun Karangasem				
1	Melaksanakan bimbingan belajar memahami materi sekolah dan mengerjakan tugas bagi anak Dusun Karangasem	4	50	200	31 Januari dan 5,7,3 Februari 2024
C	Penyelenggaraan Kegiatan Bimbingan Kelompok				
1	Melaksanakan Bimbingan Kelompok Project Based Learning dengan Tema Dilarang Membuang Sampah Sembarangan untuk anak dusun Karangasem	1	150	150	25 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				650	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Edukasi Keislaman				
1	Melaksanakan kegiatan pemutaran film Nabi Ayyub	1	100	100	23 February 2024
2	Memberikan edukasi 25 nama nabi	1	100	100	20 February 2024
3	Mengajarkan urutan angka arab kepada anak di Dusun Karangasem	2	100	200	1 dan 23 Februari 2024
B	Penyelenggaraan Bimbingan Al Qur'an dan Hafalan				
1	Membimbing Al Qur'an dengan materi:				
	Al Qur'an Juz 1	6	50	300	30,31 Januari dan 6,8, 12, 15 Februari 2024
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :				
	a. Al Asr	1	50	50	30 January 2024
	b. Al Kautsar	1	50	50	31 January 2024
	c. Al Quraisy	1	50	50	8 February 2024
3	Memberikan pendampingan terkait hafalan do'a sehari-hari pada anak-anak:				
	a. Do'a ketika mendengar petir	1	50	50	15 February 2024
	b. Do'a ketika hujan	1	50	50	15 February 2024
	c. Do'a masuk rumah	1	50	50	6 February 2024
	d. Do'a keluar rumah	1	50	50	6 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1050	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan Seni dan Pengenalan Keberagaman Budaya Indonesia				
1	Melaksanakan kegiatan kerajinan bando dari manik-manik untuk anak-anak di Dusun Karangasem	1	100	100	2 February 2024

2	Memperkenalkan rumah adat daerah bagi anak-anak dengan menggunakan media Youtube di Dusun Karangasem	1	100	100	4 February 2024
3	Memainkan permainan tradisional cublak cublak suweng	1	100	100	4 February 2024
4	Mengedukasi lagu daerah Apuse untuk anak-anak Dusun Karangasem	1	100	100	22 February 2024
B	Edukasi Teknik Olahraga				
1	Melatih teknik bola basket pada anak Dusun Karang Asem	1	100	100	2/18/2024
2	Melatih teknik start lari	1	100	100	2/18/2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2300	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Ayu Puspita Sari
NIM : 2000005277
Prodi : PG Sekolah Dasar
Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Sekolah Dasar				
1	Mengajar Bahasa Indonesia bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:				
	a. Membaca, menulis, dan merangkai suku kata (ga, gi, gu, ge, go) hingga menjadi kata	1	100	100	5 February 2024
2	Mengajar Matematika bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:				
	a. Mengukur berat benda dengan satuan tidak baku	1	100	100	05 February 2024
3	Mengajar PPKn bagi anak usia kelas rendah (1,2,3) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem dengan materi:				
	a. Sikap Bersatu dalam Menciptakan Kebersihan Lingkungan	1	100	100	06 February 2024
	b. Pentingnya Sikap Bersatu dalam Keberagaman di Lingkungan Keluarga dan Manfaat Sikap Bersatu dalam Keberagaman	1	100	100	13 February 2024

4	Mendampingi mengerjakan tugas atau PR kepada anak-anak SD di Dusun Karangasem	2	100	200	02 Februari 2024 03 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)

A	Pemutaran Film Keislaman & Materi Edukasi				
1	Menayangkan film Sang Pencerah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	100	100	07 February 2024
2	Melaksanakan quis tentang adab menghormati orang tua untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	100	100	01 February 2024
3	Mengedukasi tentang adab menghormati guru untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	100	100	02 February 2024
B	Penyelenggaraan TPQ & Materi Edukasi Kemuhammadiyah				
1	Membimbing Al-Qur'an untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem dengan materi:				
	a. Al-Qur'an	5	500	250	30 Januari 2024 04 Februari 2024 06 Februari 2024 16 Februari 2024 16 Februari 2024
2	Melatih hafalan surat-surat pendek untuk Anak-anak TPA Dusun Karangasem:				
	a. Ad-Duha	1	50	50	04 February 2024

	b. Al-Maun	1	50	50	06 February 2024
	c. Al-Qadr	1	50	50	23 February 2024
3	Melatih doa sehari-hari untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem:				
	a. Doa masuk dan keluar masjid beserta arti dan hikmahnya	1	50	50	21 February 2024
	b. Doa masuk dan keluar kamar mandi beserta arti dan hikmahnya	1	50	50	21 February 2024
4	Melatih Taharah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem:				
	a. Mengedukasi materi tentang wudhu dan praktik tata cara wudhu yang baik dan benar	2	50	100	26 Februari 2024 26 Februari 2024
	b. Mengedukasi materi tentang tayamum dan praktik tata cara tayamum yang baik dan benar	2	50	100	25 Februari 2024 25 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1000	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A					
1	Mengadakan kegiatan mewarnai untuk anak-anak Dusun Karangasem	2	10 0	200	18 Februari 2024 19 Februari 2024
2	Mengedukasi macam-macam alat musik tradisional daerah untuk anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	07 February 2024
3	Mengedukasi macam-macam lagu-lagu nasional untuk anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	05 February 2024

B	Pendampingan Olahraga Atletik				
1	Melatih pemanasan sebelum olahraga bersama anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	08 February 2024
2	Melatih kegiatan olahraga atletik berlari bersama anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	08 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2200	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Desi Putri Padina

NIM : 2000013272

Prodi : Psikologi

Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKE M	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Anak-anak				
1	Pendampingan anak dalam mengerjakan tugas dan meningkatkan kemampuan belajar	5	50	250	2 february 2024, 5 Februari 2024, 6 Februari 2024, 11 february 2024
B	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan				
1	Mengenalkan emosi kepada anak-anak sd Muhammadiyah Kadisoro 2	1	100	100	7 February 2024
2	Melakukan sosialisasi dan penyuluhan bullying dalam menjaga kesehatan mental pada siswa-siswi SD Muhammadiyah Kadisoro 2	1	100	100	12 February 2024
2	Melakukan sosialisasi dan penyuluhan dalam menjaga kesehatan mental pada siswa-siswi SMP N 1 Pandak	2	100	200	20 February 2024

SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN

650

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)

A	Penyelenggaraan TPA dan hafalan				
	a. Membimbing al-quran	6	50	300	30 Januari, 1 Februari 2024, 3 Februari 2024, 6 Februari 2024, 7 Februari 2024, 21 Februari 2024
	b. membimbing iqra 3	5	50	250	30 Januari 2024 , 3 Februari 2024,9 Februari 2024, 15 Februari 2024, 22 Februari 2024
2	Melakukan bimbingan hafalan surat - surat pendek kepada anak - anak TPA:				
	a. Surah al-kafirun	2	50	100	5 Februari 2024 dan 8 Februari 2024
	b. an- nasr	2	50	100	3 Februari 2024 dan 12 Februari 2024
3	Mengajarkan doa-doa harian				
	a. doa setelah mendengar adzan	1	50	50	19 February 2024

	b. doa naik kendaraan	1	50	50	19 February 2024
4	Mengajarkan anak-anak TPA menulis huruf hijaiyah	1	50	50	1 February 2024
B	Penyelenggaraan Edukasi Tentang Hal-Hal Yang Dapat Membatalkan Ibadah				
1	Memberi edukasi tentang hal-hal yang membatalkan wudhu pada anak-anak desa Karangasem	1	50	50	5 February 2024
2	Memberi edukasi tentang hal-hal yang membatalkan shalat pada anak-anak desa Karangasem	1	50	50	15 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1000	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan Seni				
1	Mengajarkan beberapa lagu daerah				
	a. Lagu sue ora jamu	1	50	50	8 February 2024
	b. Gambang Suling	1	50	50	10 February 2024
2	Memainkan permainan engklek	2	50	100	4 february 2024 dan 11 Februari 2024
B	Pendampingan Olahraga				
1	Bermain volly bersama anak-anak dusun karang asem	1	100	100	16 Februari 2024
C	Penyelenggaraan Pelatihan Dalam Bidang Kesenian				
1	membuat bucket bunga	2	100	200	31 januari dan 1 Februari 2024
2	Melatih mengambar dalam piring	2	50	100	3 dan 4 february 2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2250	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Muhammad Al-Hafiz

NIM : 2000018012

Prodi : Teknik Informatika

Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKE M	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pelatihan Penggunaan Program Komputer berbasis web				
1	Melaksanakan Pelatihan penggunaan Chat-GPT	3	100	300	19,21,22 Februari 2024
2	Melaksanakan Pelatihan Penggunaan Canva	3	100	300	19,21,22 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah				
1	Mengedukasi tentang adab bertamu dan menerima tamu untuk anak anak TPA Dusun Karangasem	1	100	100	5 February 2024
B	Penyelenggaraan TPA			0	
1	Membimbing Iqra dengan materi:			0	
	a. Iqro 1 & 2	9	100	900	3,4,5,6,7,8,12,15,22 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1000	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)

A	Pendampingan Seni				
1	Mengedukasi lagu lagu nasional dengan alat musik gitar anak anak dusun karangasem	4	50	200	5,6,7,8 Februari 2024
2	Melatih seni origami bagi anak anak dusun karangasem	2	50	100	7,8 Februari 2024
B	Pendampingan Olahraga			0	
2	Olahraga Kebugaran Jasmanai untuk anak anak dusun karangasem	3	100	300	21,24,25 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2200	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Ladynda Nabila Putri

NIM : 2000023118

Prodi : Farmasi

Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
A	NAMA PROGRAM				
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Apoteker Cilik SD				
1	Mendampingi praktik cara menggerus obat, pembuatan puyer dan kapsul pada Anak - anak SD Dusun Karangasem	1	100	100	19 February 2024
2	Memberikan edukasi dan pengetahuan terhadap pengenalan jenis-jenis sediaan obat pada anak SD Dusun Karangasem	1	100	100	12 February 2024
B	Penyelenggaraan Program Edukasi tentang obat-obatan dan sosialisasi			0	
1	Melakukan pemilihan DOKCIL (dokter Cilik) di SD Muhammadiyah Kadisoro II Dusun Karangasem	1	100	100	20 February 2024
2	Mendampingi dan mengajari anak-anak mewarnai dan mengenalkan logo-logo obat pada anak SD di Dusun Karangasem	1	100	100	13 February 2024
3	Sosialisasi pencegahan dan pengobatan stunting untuk ibu-ibu dan anak remaja dusun karangasem	1	100	100	17 February 2024
4	Sosialisasi penyuluhan pencegahan dan pengobatan hipertensi untuk kalangan lansia	1	100	100	19 February 2024
				0	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Keagamaan tentang adab dan penayangan film				
1	Melaksanakan kuis tentang film sang pencerah pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	10 0	100	07 February 2024
2	Mengedukasi tentang adab menghormati orang tua untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	10 0	100	01 February 2024
3	Melaksanakan kuis tentang adab menghormati guru untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	10 0	100	02 February 2024
B	Penyelenggaraan TPA belajar mengaji, hafalan dan edukasi keislaman			0	
1	Membimbing Iqra pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :			0	
	a. Iqro 4	5	50	250	30 Januari 2024 04 Februari 2024 06 Februari 202 16 Februari 2024 19 Februari 2024
2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :			0	
	a. Al- Fiiil	1	50	50	04 February 2024
	b. Al-Quraisy	1	50	50	06 February 2024
	c. At-Takatsur	1	50	50	12 February 2024
3	Melatih Doa Sehari - hari pada Anak-anak TPA Dusun Karangasem :			0	
	a. Doa Bercermin	1	50	50	21 February 2024

	b. Doa Hendak Berpergian	1	50	50	21 February 2024
4	Melatih Taharah untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem :				
	a. Mengedukasi materi tentang tata cara mandi wajib yang baik dan benar	2	50	100	25 Februari 2024 25 Februari 2024
	b. Mengedukasi materi tentang menghilangkan najis kecil dan besar yang baik dan benar	2	50	100	26 Februari 2024 26 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1000	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pelatihan kreativitas Seni dan Kaligrafi arab				
1	Melatih dan membimbing pembuatan kaligrafi pada Anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	19 February 2024
2	Kreasi pembuatan tempat pensil dari stik ice cream pada Anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	3 February 2024
3	Kreasi pembuatan gelang tangan manik- manik pada Anak-anak Dusun Karangasem	2	10 0	200	31 Januari 2024 1 Februari 2024
4	Kreasi pembuatan bando manik-manik pada Anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	31 January 2024
B	Pendampingan pendinginan dan olahraga lompat			0	
1	Melatih pendinginan sesudah olahraga bersama anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	08 February 2024
2	Melatih kegiatan olahraga atletik melompat pada Anak-anak Dusun Karangasem	1	10 0	100	08 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				700	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2300	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Muhamad Fadillah Arrafi

NIM : 2000024110

Prodi : Ilmu Hukum

Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKE M	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan sosialisasi dan penyuluhan				
1	Mengenalkan dasar UU yang mengatur tindakan bully kepada anak-anak SD Muhammadiyah Kadisoro 2	1	100	100	12 February 2024
2	Mengenalkan Jenis-Jenis rambu rambu lalu lintas kepada anak-anak Dusun Karangasem	1	100	100	31 January 2024
B	Penyelenggaraan Edukasi Kewarganegaraan				
1	Memberikan edukasi tentang cara mencintai tanah air sebagai warga negara kepada anak-anak Dusun Karangasem	1	100	100	19 February 2024
2	Memberikan bimbingan belajar pendidikan kewarganegaraan kepada anak-anak SD Muhammadiyah Kadisoro 2	1	100	100	5 February 2024
3	Memberikan edukasi terkait nilai-nilai Pancasila dan pengamalannya pada kehidupan sehari-hari kepada anak-anak Dusun Karangasem	1	100	100	22 February 2024
4	Memberikan edukasi tentang bhinneka tunggal ika dan pengamalannya dalam	1	100	100	21 February 2024

	kehidupan sehari-sehari kepada anak-anak Karangasem				
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Kajian Keislaman				
1	Penjelasan dan pelatihan tilawah surat Ar-Rahman Ayat 1-20 kepada anak-anak dusun Karangasem	1	100	100	9 February 2024
2	Pelatihan pengumandangan Adzan kepada anak-anak Dusun karangasem	1	100	100	11 February 2024
3	Hukum bacaan dalam pelafalan Al-quran kepada anak-anak di Dusun Karangasem	1	100	100	9 February 2024
4	Pembacaan sekaligus penjelasan isi kandungan ayat suci Al-Qur'an (Ar-Rahman Ayat 1-20) dengan mode Tilawah pada pelaksanaan isra mi'raj	1	50	50	7 February 2024
5	Mendampingi dan melatih hadroh kepada anak-anak SD Muhammadiyah 2 Kadisoro	1	150	150	21 February 2024
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Membimbing Al-Quran pada anak-anak TPA di dusun Karangasem dengan materi:				
	a. Juz 29	7	50	350	2,5,12,15,19,21,22 Februari 2024
2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada anak-anak TPA di dusun Karangasem :				
	a. Ad-Dhuha	2	50	100	3,16 Februari 2024
	b. Al-Zalzal	2	50	100	3, 6 Februari 2024
3	Melatih Adzan pada anak-anak TPA di dusun Karangasem				
	a. Tata Cara Pelafalan Adzan	1	100	100	7 February 2024
	b. Melatih jenis-jenis nada Adzan	1	100	100	15 February 2024

SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN	1250	
-----------------------------	------	--

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan olahraga				
1	Mendampingi pelatihan olahraga push up anak-anak dusun Karangasem	1	50	50	8 February 2024
2	Mendampingi pelatihan olahraga sit up anak-anak dusun Karangasem	1	50	50	8 February 2024
3	Melatih teknik bermain sepakbola anak-anak dusun karangasem	1	100	100	16 February 2024
B	Program Bimbingan Seni Kepada Anak-Anak				
1	Membuat kerajinan tangan dari kertas origami untuk membentuk pesawat pada anak-anak dusun Karangasem	1	100	100	3 February 2024
2	Membuat kerajinan tangan dari stik ice cream untuk membentuk bingkai pada anak-anak dusun Karangasem	2	100	200	1,2 Februari 2024
3	Mengedukasi lagu-lagu daerah kepada anak-anak Dusun Karangasem	2	50	100	7,8 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2450	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA

UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN

YOGYAKARTA

Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Maradella Widiatika
NIM : 2000029200
Prodi : Kesehatan Masyarakat
Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JK EM	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan Kesehatan				
1	Memberi edukasi dan praktek cara mencuci tangan yang benar pada anak-anak kelas 5 SD Muhammadiyah II Kadisoro	1	100	100	21 February 2024
2	Memberikan edukasi pengenalan hak atas kesehatan seksual dan reproduksi dasar pada anak-anak kelas 4 SD Muhammadiyah II Kadisoro	1	50	50	7 February 2024
3	Memberikan edukasi cara menjaga kesehatan alat organ reproduksi pada anak-anak kelas 4 SD Muhammadiyah II Kadisoro	1	50	50	7 February 2024
3	Memberikan penyuluhan tentang hipertensi pada lansia kalurahan gilangharjo	1	100	100	19 February 2024
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Melatih motorik halus anak dengan mencocokkan gambar pada anak - anak dusun karangasem	1	100	100	1 February 2024

2	Mengenalkan dan melatih menulis huruf alfabet maupun angka pada anak - anak dusun karangasem	1	100	100	3 February 2024
3	Belajar operasi hitung pengurangan pada anak - anak dusun karangasem	1	100	100	1 February 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah				
1	Mengenalkan 10 nama malaikat beserta tugasnya pada anak-anak TPA Dusun karangasem	1	50	50	16 February 2024
2	Mengajarkan doa sebelum dan sesudah makan pada anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	50	50	30 January 2024
3	Mengajarkan doa sebelum berpergian pada anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	50	50	6 February 2024
4	Mengajarkan doa sebelum dan sesudah wudhu pada anak-anak TPA Dusun Karangasem	1	50	50	8 February 2024
5	Menayangkan video kisah nabi nuh pada anak-anak Dusun Karangasem	1	50	50	5 February 2024
6	Menayangkan video "nusa dan rara" sebagai media belajar anak-anak Dusun Karangasem	1	50	50	5 February 2024
B	Penyelenggaraan TPA Anak-Anak			0	
1	Membimbing Al-quran dan Iqra pada anak-anak TPA di dusun karangasem dengan materi:			0	
	a. Al quran Juz 3	5	50	250	6,8,9,15,16 Februari 2024
	b. Iqra 2	3	50	150	2,3,7 Februari 2024

2	Melatih hafalan surat-surat pendek pada anak-anak TPA di dusun Karangasem :				
	a. Al Ikhlas	2	50	100	03/02/2024 dan 5 Februari 2024
	b. Al Lahab	2	50	100	9/02/2024 dan 16 Februari 2024
	c. Ayat kursi	2	50	100	19/02/2024 dan 21 Februari 2024
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1000	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan Seni Anak-Anak				
1	Membuat kalung dan cincin dari manik-manik pada anak-anak dusun karangasem	2	100	200	31/01/2024 dan 2 Februari 2024
2	Melatih dan mendampingi mewarnai menggunakan pasir warna pada anak-anak didusun karangasem	1	100	100	31 January 2024
3	Mengajarkan lagu daerah "gundul-gundul pacul dan cublak-cublak suweng" pada anak-anak dusun karangasem	1	50	50	15 February 2024
4	Melatih kreatifitas mewarnai kaligrafi pada anak-anak dusun karangasem	1	100	100	24 February 2024
5	Melakukan permainan tradisional lompat tali pada anak-anak TPA di dusun karangasem	1	100	100	4 February 2024
B	Pendampingan Olahraga				
1	Melatih teknik bola voli pada anak-anak di dusun karangasem	1	100	100	2/25/2024
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				650	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2250	

PROGRAM DAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA
UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
YOGYAKARTA
Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024

Nama : Faras Aulianida
 NIM : 2000033005
 Prodi : Teknologi Pangan
 Unit : VII.D.3

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKE M	Jumlah JKEM	
I. PROGRAM KEILMUAN (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Program Teknologi Pangan				
1	Mengenalkan anak-anak tentang pangan yang aman dan layak dimakan				
	a. memberikan pelajaran tentang pangan yang aman dan layak serta halal dimakan	2	100	200	
	b. memberikan pengajaran tentang 4 pilar gizi seimbang	2	100	200	
B	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar				
1	Mendampingi bimbingan belajar sains	4	50	200	
SUB TOTAL PROGRAM KEILMUAN				600	

II. PROGRAM KEAGAMAAN (MINIMAL 1000 MENIT)					
A	Penyelenggaraan Kajian Keislaman				
1	Mendampingi hafalan doa sehari-hari (doa untuk kedua orang tua, doa sapu jagad, doa untuk anak-	2	50	100	

	anak TPA di dusun Karangasem)				
2	Memutarkan vidio islami untuk anak-anak di dusun Karangasem	1	100	100	
3	Memutarkan vidio tata cara taharah (bersuci dari najis)	1	50	50	
B	Penyelenggaraan TPA				
1	Membimbing Al-Qur'an dengan materi:				
	a. Juz 30	10	50	500	
2	Melatih hafalan surat-surat pendek :				
	a. Al A'la	3	50	150	
	b. At Tin	3	50	150	
SUB TOTAL PROGRAM KEAGAMAAN				1050	

III. PROGRAM SENI DAN OLAH RAGA (MINIMAL 600 MENIT)					
A	Pendampingan Seni Anak-Anak				
1	Mendampingi kegiatan bermain petak umpet	2	50	100	
2	Membuat kerajinan kalung dengan manik-manik	1	100	100	
3		0		0	
B	Pendampingan Olahraga			0	
1	Mendampingi anak-anak bermain bola	4	100	400	
SUB TOTAL PROGRAM SENIN DAN OLAH RAGA				600	
TOTAL PROGRAM I+II+III				2250	

B. Pelaksanaan Kegiatan Bersama

No.	Program dan Kegiatan	Ekuivalensi JKEM/JKEM (menit)			Tanggal Pelaksanaan
		Frekuensi	JKEM	Jumlah JKEM	
IV. PROGRAM TEMATIK DAN NON TEMATIK					
A	Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah rumah tangga				
1	Sosialisasi Pemilahan Sampah bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	21 February 2024
2	Sosialisasi pengolahan sampah anorganik bersama ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	24 February 2024
3	Sosialisasi pengolahan sampah organik bersama ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	21 February 2024
B	Pelaksanakan program pengolahan sampah				
1	Melaksanakan sosialisasi program ecobrick bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	24 February 2024
2	Melaksanakan pengumpulan sampah plastik bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	4	100	400	8 februari 2024, 10/02/2024, 11 Februari 2024, 16 februari 2024,
3	Mempersiapkan pengelolaan sampah plastik menjadi barang yang memiliki nilai manfaat bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	7	150	1050	10 Februari 2024, 11 Februari 2024, 12 Februari 2024, 16 Februari 2024, 18 Februari, 20 februari 2024,

					22 februari 2024
4	Mempraktekan pembuatan ecobric menjadi barang yang bermanfaat bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	1	200	200	24 February 2024
5	Praktik membuat alat pengolahan sampah organik mandiri	4	100	400	5 februari 2024, 9 februari 2024, 15 februari 2024, 19 februari
C	Penyelenggaraan program pencegahan pernikahan dini				
1	Sosialisasi dampak pernikahan dini pada anak-anak di SMP N 1 Pandak	1	100	100	20 February 2024
D	Penyelenggaraan program masyarakat hidup sehat				
	Melaksanakan pembagian doorprize bersama Warga Dusun Karangasem	2	100	200	4 februari 2024, 18 februari 2024
	Melaksnakan jalan sehat dan senam bersama warga Dusun Karangasem	2	150	300	4 februari 2024, 18 februari 2024
E	Penyelenggaraan Program Pengabdian Masyarakat				
	Menyiapkan papan penunjuk arah di Dusun Karangasem	1	100	100	29 January 2024
	Melakukan pemasangan papan petunjuk arah menuju posko unit Dusun Karangasem	1	150	150	30 Janurari 2024
	Melaksanakan kegiatan gotong royong di Dusun Karangasem	1	100	100	25 February 2024
	Melaksanakan kegiatan jum'at bersih di masjid Dusun Karangasem	4	100	400	2,9,16,23 Februari 2024
F	Penyelenggaraan sosialisasi Remaja				

	Melaksanakan sosialisasi Stunting dan pernikahan dini pada remaja dan orang tua remaja yang memiliki remaja di dusun karangasem	1	200	200	17 February 2024
	Pendampingan pemeriksaan kesehatan Remaja Dusun Karangasem	1	100	100	17 February 2024
G	Penyelenggaraan inovasi pengemasan makanan				
	Sosialisasi pengenalan inovasi pengemasan pangan bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	23 February 2024
	Sosialisasi promosi UMKM di media sosial bersama Ibu-ibu Dusun Karangasem	1	100	100	23 February 2024
H	penyelenggaraan program anak-anak sekolah di wilayah dusun karangasem				
1.	Mendampingi jalan sehat anak-anak tk	1	100	100	2 February 2024
2	mendampingi pengajian anak-anak sd muhamadiyah kadisoro 2	1	100	100	8 February 2024
3	mendampingi jalan sehat dalam rangka memperingati hari sampah nasional di SMP N Pandak 1	1	100	100	23 February 2024
I	Penyelenggaraan Kegiatan Peringatan Isra Miraj				
1	Pengajian dan pembagian doorprize peringatan isra miraj di SD Muhammadiyah II Kadisoro	1	250	250	7 February 2024
2	Melaksanakan Lomba adzan pada anak-anak TPA dusun karangasem	1	100	100	10 February 2024
3	Melaksanakan lomba menggambar dan mewarnai kaligrafi pada anak-anak TPA dusun karangasem	1	100	100	17 February 2024
4	Melaksanakan Lomba hafalan surat pendek pada	1	100	100	20 February 2024

	anak-anak TPA dusun karangasem				
5	Melaksanakan Lomba cerdas cermat pada anak-anak TPA dusun karangasem	1	100	100	24 February 2024
6	Pembagian doorprize kepada anak-anak di TPA dusun Karangasem	1	50	50	24 February 2024
J	Proker Tambahan				
1	Melakukan pendampingan pengajian di dukuh karangasem	5	100	500	2 Februari 2024, 4 Februari 2024, 8 Februari 2024, 9 Februari 2024, 15 Februari 2024
2	Melakukan pendampingan posyandu balita di dukuh Karangasem	1	150	150	3 February 2024
3	Melakukan pendampingan posyandu lansia di pedukuhan karangasem	1	250	250	6 February 2024
4	Mendampingi keputrian di SMP N 1 Pandak	1	50	50	2 February 2024
5	Melakukan pendampingan kegiatan dasawisma ibu-ibu dusun karangasem RT 04	1	100	100	11 February 2024
6	Melakukan pemilahan dan pengelolaan sampah di dusun karangasem RT 2	1	150	150	18 February 2024
7	Melakukan pendampingan rapat rutin bapak-bapak di dusun karangasem	2	100	200	3 Februari 2024 dan 19 Februari 2024
8	Melakukan pemilahan dan pegelolaan sampah di dusun karangasem RT 3	1	150	150	25 February 2024

C. Rekapitulasi Laporan Kegiatan

REKAPITULASI LAPORAN PELAKSANAAN
KULIAH KERJA NYATA UNIVERSITAS AHMAD DAHLAN
PERIODE- 119 TAHUN AKADEMIK 2023/2024
Unit: VII.D.3 Lokasi : Karangasem, Gilangharjo, Pandak

A. PROGRAM KEILMUAN/BIMBINGAN BELAJAR

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Anak-anak	200	posko	Anak-anak	4	50	10	D	20.000				20.000
2	Pemeriksaan buta warna	400	sd muhammadiyah kadisoro 2	anak-anak	4	100	15	A	59.000				59.000
3	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan	500	SD muhamadiyah kadisoro 2 dan Pos Ronda Rt. 03	anak-anak	5	100	45	D,G	110.500				110.500
4	Penyelenggaraan edukasi tentang gizi (poster)	300	SD Muhammadiyah Kadisoro 2 dan Pos Ronda Rt. 03	anak-anak	3	100	15	A	51.000				26.000

5	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar Sekolah Dasar	600	SD Muhammadiyah Kadisoro II dan Pos Kamling	Anak-anak	6	100	50	C	50.000				50.000
6	Penyelenggaraan Edukasi Kewarganegaraan	400	SD Muhammadiyah Kadisoro 2 dan Pos Ronda Rt. 03	Anak-anak	4	100	20	G	32.000				32.000
7	Penyelenggaraan Sosialisasi dan Penyuluhan Kesehatan	300	SD Muhammadiyah II Kadisoro dan Sentra Kuliner Lapangan Jodog	Anak-anak dan Kelompok lansia	3	100	35	H	325.000				325.000
8	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar	500	Posko KKN	Anak-Anak Dusun Karangasem	5	100	30	H, I	35.000				35.000
9	Penyelenggaraan Bimbingan Belajar di Dusun Karangasem	200	Posko KKN	Anak-anak	4	50	15	B	20.000				20.000
10	Penyelenggaraan Sosialisasi di Sekolah	300	SD Muhammadiyah 2 Kadisoro dan SMPN 1 Pandak	Siswa siswi	3	100	100	B	55.000				55.000
11	Penyelenggaraan Kegiatan Bimbingan Kelompok	150	Dusun Karangasem	Anak -anak	1	150	5	B	17.000				17.000
12	Penyelenggaraan Apoteker Cilik SD	200	SD Muhammadiyah 2 Kadisoro	Anak-Anak	2	100	45	F	75.000				75.000
13	Penyelenggaraan Program Edukasi tentang obat-obatan dan sosialisasi	400	SD Muhammadiyah 2 Kadisoro, SMPN 1 Pandak, dan Balai Dusun Karangasem	Anak-Anak dan ibu-ibu	4	100	100	F	50.000				50.000

14	Penyelenggaraan Program Teknologi Pangan	400	SD Muhammadiyah 2 Kadisoro	Anak--Anak	4	100	100	I	23.000				23.000
15	Pelatihan Penggunaan Program Komputer berbasis web	600	SMPN 1 Pandak, dan Balai Dusun Karangasem	Anak SMP	6	100	105	E	54.000				54.000
Jumlah Dana Program Keilmuan/Bimbingan Belajar									976.500	0	0	0	976.500

B. PROGRAM KEAGAMAAN/TPA

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Penyelenggaraan TPA	4000	TPA Masjid Nurul Huda	Anak-anak	40	100	20	G, H	286.000				286.000
2	Penyelenggaraan TPA dan hafalan	500	Masjid nurul huda	anak-anak	10	50	15	D	172.000				172.000
3	Penyelenggaraan Kajian Al Islam & Kemuhammadiyah	300	Masjid nurul huda dan Posko KKN	anak-anak	6	50	20	H	50.000				50.000
4	Penyelenggaraan Edukasi Tentang Hal-Hal Yang Dapat Membatalkan Ibadah	100	Masjid nurul huda	anak-anak	2	50	15	D	87.500				87.500
5	Penyelenggaraan Keagamaan	1000	TPA Masjid Nurul Huda	anak-anak	10	100	15	A	100.000				100.000

6	Penyelenggaraan Kajian Keislaman	700	Halaman Posko, TPA Masjid Nurul Huda	Anak-anak	7	100	25	G, I	66.100				66.100
7	Penyelenggaraan TPA Anak-Anak	700	TPA Masjid Nurul Huda	Anak-anak	14	50	25	H	210.000				210.000
8	Pemutaran Film Keislaman & Materi Edukasi	300	TPA Masjid Nurul Huda dan TPA Al-Asnawi	Anak-anak	3	100	50	c	42.000				42.000
9	Penyelenggaraan TPQ & Materi Edukasi Kemuhammadiyah	700	TPA Masjid Nurul Huda, TPA Al-Asnawi, dan Posko	Anak-anak	14	50	50	c	66.000				66.000
10	Penyelenggaraan Edukasi Keislaman	300	Masjid Nurul Huda dan Posko KKN	Anak-anak	3	100	20	B	57.000				57.000
11	Penyelenggaraan Bimbingan Al Qur'an dan Hafalan	700	Masjid Nurul Huda dan TPQ Al Asnawi	Anak-anak	14	50	25	B	50.000				50.000
12	Penyelenggaraan Keagamaan tentang adab dan penayangan film	300	Masjid Nurul Huda dan TPQ Al Asnawi	Anak-anak	3	100	50	F	75.000				75.000
13	Penyelenggaraan TPA belajar mengaji, hafalan dan edukasi keislaman	700	Masjid Nurul Huda dan TPQ Al Asnawi	Anak-anak	14	50	50	F	105.000				105.000
Jumlah Dana Program Keagamaan/TPA									1.366.600	0	0	0	1.366.600

C. PROGRAM SENI DAN OLAHRAGA

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan						Dana				
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Pendampingan Olahraga	1200	Lapangan Terbuka	Anak-anak	12	100	5	D, G, H, I	100.000				100.000
2	Program Bimbingan Seni Kepada Anak-Anak	300	Pos Ronda Rt. 03	Anak-anak	3	100	10	G	18.000				18.000
3	Pendampingan Seni Anak-Anak	900	Posko KKN	Anak-anak	9	100	25	H, I	72.000				72.000
4	Pendampingan Seni Mewarnai, Alat Musik Tradisional, & Lagu Nasional	400	TPA Al-Asnawi dan Pos Kamling	Anak-anak	4	100	50	C	35.000				35.000
5	Pendampingan Olahraga Atletik	200	Halaman Warga	Anak-anak	2	100	10	C	20.000				20.000
6	Pendampingan Seni dan Pengenalan Keberagaman Budaya Indonesia	400	Posko	Anak-anak	4	100	10	B	38.500				38.500
7	Pendampingan olahraga	600	Lapang	anak-anak	6	100	5	A	15.000				15.000
8	Penyelenggaraan Pelatihan Dalam Bidang Kesenian	100	Lapangan	anak-anak	1	100	10	D	15.000				15.000
9	Pendampingan Seni	500	posko	anak-anak	10	50	15	D	20.000				20.000
10	Pelatihan kreativitas Seni dan Kaligrafi arab	500	Posko dan TPQ AL-Asnawi	anak-anak	5	100	50	F	107.500				107.500

11	Pendampingan pendinginan dan olahraga lompat	200	Halaman warga	Anak-anak	2	100	10	F	25.000				25.000
12	Edukasi Teknik Olahraga	200	Halaman Warga	anak-anak	2	100	10	B	18.000				18.000
Jumlah Dana Program Seni dan Olahraga									484.000	0	0	0	484.000

D. PROGRAM PENDUKUNG/TEMATIK

No	Nama Program	JKEM Total	Pelaksanaan Kegiatan					Dana					
			Tempat	Sasaran	Frekuensi	JKEM	Volume	PJK	Mhs	Mas	Pem	PT	Total
1	Pelatihan dan pendampingan pemilah sampah rumah tangga	300	balai dusun	ibu-ibu dusun karangasem	3	100	40	a,b,c,d,e,f,g,h,i	0				0
2	Pelaksanakan program pengolahan sampah	1700	balai dusun	warga karangasem	17	100	50	a,b,c,d,e,f,g,h,i	787.000				787.000
3	Penyelenggaraan program pencegahan pernikahan dini	100	Balai dusun	remaja dusun karangasem	1	100	40	a,b,c,d,e,f,g,h,i	323.000				323.000
4	Penyelenggaraan program masyarakat hidup sehat	600	Lapangan jodog	Warga karangasem	4	150	100	a,b,c,d,e,f,g,h,i	450.000				450.000

5	Penyelenggaraan Program Pengabdian Masyarakat	700	dusun karangasem	Warga karangasem	7	100	20	a,b,c,d,e,f,g,h,i	500.000				500.000
6	Penyelenggaraan sosialisasi Remaja	200	Balai Dusun	remaja dusun karangasem	2	100	40	a,b,c,d,e,f,g,h,i	350.000				350.000
7	Penyelenggaraan inovasi pengemasan makanan	200	Balai Dusun	ibu-ibu dusun karangasem	2	100	30	a,b,c,d,e,f,g,h,i	467.000				467.000
8	penyelenggaraan program anak-anak sekolah di wilayah dusun karangasem	300	Tk, sd dan smp	siswa - siswi sekolah	3	100	100	a,b,c,d,e,f,g,h,i	200.000				200.000
9	Penyelenggaraan Kegiatan Peringatan Isra Miraj	600	masjid nurul huda dan sd muhammadiyah kadisoro 2	anak-anak	6	100	50	a,b,c,d,e,f,g,h,i	650.000				650.000
10	Proker Tambahan	1800	rumah warga, balai dusun , smp n 1 pandak	warga karangasem	12	150	100	a,b,c,d,e,f,g,h,i	0				0
Jumlah Dana Program Pendukung/ Tematik									3.727.000	0	0	0	3.727.000

Yogyakarta, 27 Februari 2024

Dukuh



Sapto Wahyudi

Dosen Pembimbing Lapangan



Avanti Risti Pramudyani, M.Pd.
NIPM. 198604152011090111076229

Ketua Unit



Muhammad Fadillah Arrafi
NIM : 200002411

BAB IV PEMBAHASAN DAN EVALUASI

A. PEMBAHASAN

1. Program Tematik

Program Tematik merupakan program kerja yang dilakukan bersama-sama dengan satu unit. Program tematik ini direncanakan berdasarkan hasil survey yang telah dilakukan sebelum penerjunan dan sesuai dengan permasalahan yang ada di wilayah Dusun Karangasem, Gilangharjo, Pandak, Bantul. Adapun program tematik yang telah kami lakukan antara lain :

a. Pelatihan dan Pendampingan Pemilahan Sampah Rumah Tangga

Pelatihan dan pendampingan pemilahan sampah rumah tangga merupakan kegiatan memberikan edukasi kepada masyarakat dusun Karangasem dalam menangani sampah rumah tangga. Kegiatan ini meliputi sosialisasi pemilahan sampah anorganik dan organik. Sampah organik sendiri merupakan sampah yang tidak bertahan lama dan cepat membusuk, contohnya yaitu sisa sayur, buah, nasi dan lainnya, sedangkan sampah anorganik merupakan sampah yang bisa di daur ulang kembali, contohnya yaitu botol plastik, kardus, plastik pembungkus makanan dan lainnya. Dalam program ini, masyarakat khususnya ibu rumah tangga diberikan materi mengenai cara pengelolaan sampah rumah tangga yang baik dan benar. Dengan adanya sosialisasi mengenai pemilahan sampah rumah tangga diharapkan mampu memberikan pengetahuan yang tinggi bagi warga dusun Karangasem agar dapat melakukan pemilahan sampah rumah tangga dengan baik dan benar sehingga dapat mengurangi pencemaran lingkungan sekitar dan mencegah timbulnya berbagai macam penyakit.

b. Program Pengelolaan Sampah Rumah Tangga

Pengelolaan sampah rumah tangga yang efektif memiliki banyak manfaat baik bagi lingkungan, masyarakat, maupun ekonomi.

Kegiatan pengelolaan sampah rumah tangga ini meliputi inovasi ecobrik dalam penanganan sampah anorganik dan inovasi maggot dalam penanganan sampah organik. Inovasi ecobrik bertujuan untuk mengurangi limbah plastic dan memanfaatkannya menjadi barang yang memiliki nilai jual seperti meja dan kursi. Sebelum melakukan sosialisasi ini mahasiswa KKN UAD Unit VII.D.3 mempersiapkan pembuatan ecobrik dari mengambil dan mengumpulkan sampah plastic di setiap RT, melaksanakan pengelolaan sampah plastic, dan pembuatan ecobrik untuk contoh saat sosialisasi. Selain itu, sosialisasi inovasi maggot bertujuan untuk mengurangi sampah organik rumah tangga. Penggunaan maggot dapat mempercepat proses komposisi sampah organik, maggot juga dapat dijadikan sebagai pakan alternatif untuk ternak dan pupuk. Dengan demikian, program pengelolaan sampah rumah tangga melalui inovasi ecobrik dan maggot dapat menunjukkan potensi besar dalam menciptakan solusi yang berkelanjutan, ramah lingkungan, dan bernilai ekonomi dari sampah rumah tangga yang biasanya dianggap sebagai masalah. Dengan pendekatan yang tepat, dapat menjadi alat yang efektif dalam memperbaiki siklus limbah dan sumber daya alam.

c. Penyelenggaraan Kesehatan Remaja

Program ini merupakan bentuk sosialisasi terkait pernikahan dini dan stunting dengan sasaran remaja dan ibu yang memiliki remaja di Dusun Karangasem. Dalam sosialisasi juga terdapat pemeriksaan kesehatan remaja seperti penimbangan berat badan, tinggi badan, lingkar lengan, dan pengecekan tekanan darah. Kegiatan sosialisasi remaja ini bekerja sama dengan posyandu remaja yang ada di Dusun Karangasem. Sosialisasi ini menjelaskan pengertian pernikahan dini dan stunting, faktor-faktor penyebab pernikahan dini dan stunting, dan dampak dari pernikahan dini dan stunting. Program ini merupakan salah satu program yang dibutuhkan di Dusun Karangasem dalam menurunkan angka kasus pernikahan dini dan masalah gizi pada remaja.

Dengan adanya sosialisasi ini dapat meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat serta meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup individu, keluarga, dan masyarakat secara keseluruhan.

d. Penyelenggaraan Inovasi Pengemasan Makanan

Penyelenggaraan inovasi pengemasan makanan merupakan salah satu program yang berfokus dalam peningkatan keamanan pangan, pengurangan pemborosan makanan, dan kesadaran lingkungan. Mengingat bahwa warga di Dusun Karangasem banyak bekerja di bidang kuliner. Kegiatan ini dihadiri oleh ibu-ibu yang memiliki usaha makanan. Sosialisasi makanan ini juga menjelaskan bagaimana cara melakukan promosi makanan melalui media sosial. Tujuan sosialisasi promosi makanan melalui media sosial yaitu untuk mendorong pembelian produk makanan, memperluas jangkauan pasar, dan membantu membangun hubungan yang lebih dekat dan lebih personal dengan pelanggan. Program ini juga bertujuan untuk memperkenalkan praktik pengemasan makanan yang lebih aman, efisien, dan berkelanjutan, dengan tujuan utama untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan. Dengan adanya program inovasi pengemasan makanan dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat, lebih aman, dan lebih berkelanjutan bagi semua orang.

e. Penyelenggaraan Program Pengabdian Masyarakat

Program Pengabdian Masyarakat memiliki 4 sub program yaitu menyiapkan dan melakukan pemasangan papan petunjuk arah menuju posko KKN di Dusun Karangasem, melaksanakan kegiatan gotong royong bersama warga dusun Karangasem, dan kegiatan jum'at bersih di masjid dusun Karangasem. Sasaran dari kegiatan ini adalah masyarakat dusun Karangasem. Bentuk kegiatan ini yaitu membantu masyarakat dalam membersihkan lingkungan sekitar terutama pada lingkungan masjid dan makam dengan harapan menciptakan lingkungan yang sehat dari segala penyakit. Program ini dinyatakan berhasil karena dalam pelaksanaan kegiatannya mendapatkan respon yang baik dari

masyarakat dan memberikan manfaat pada lingkungan dusun Karangasem.

f. Penyelenggaraan Program Masyarakat Hidup Sehat

Program masyarakat hidup sehat memiliki kegiatan mengadakan jalan sehat dan senam bersama warga dusun Karangasem. Kegiatan ini diikuti oleh warga dusun Karangasem RT 01. Selain jalan sehat dan senam, KKN UAD unit VII D 3 membagikan doorprize kepada warga untuk memeriahkan kegiatan tersebut. Program ini dinyatakan berhasil karena mendapatkan antusias yang sangat besar dari warga dusun Karangasem dan dapat mempererat silaturahmi antar warga.

g. Penyelenggaraan Kegiatan Peringatan Isra Miraj

Program Kegiatan Peringatan Isra Miraj memiliki dua sub program yaitu pengajian dan pembagian doorprize serta mengadakan lomba untuk anak-anak TPA Dusun Karangasem. Sasaran kegiatan pengajian peringatan Isra Miraj adalah anak-anak di SMP N 1 Pandak yang ada di wilayah dusun Karangasem. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada murid atas peristiwa Isra' Mi'raj yang dilaksanakan oleh Nabi Muhammad. Selain itu, kegiatan lomba anak-anak di dusun Karangasem yang dilaksanakan di Masjid Nurul Huda. Jenis lomba yang diadakan adalah lomba adzan, lomba hafalan surat pendek, lomba mewarnai kaligrafi dan lomba cerdas cermat islami. Sasaran dari program ini adalah anak-anak TPA di dusun Karangasem. Program ini dinyatakan berhasil karena mendapatkan antusias yang sangat besar dari anak-anak dusun Karangasem serta dilaksanakan program ini dapat meningkatkan sifat kompetitif anak-anak agar lebih berani mengikuti lomba-lomba serupa lainnya.

h. Penyelenggaraan Program Anak-Anak Sekolah di Wilayah Dusun Karangasem

Program anak-anak sekolah di wilayah dusun Karangasem merupakan program pendampingan kegiatan sekolah di wilayah dusun

Karangasem. Kegiatan pendampingan ini meliputi jalan sehat anak-anak TK, pengajian anak-anak SD Muhammadiyah Kadisoro II, dan jalan sehat di SMP N Pandak I. Kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin yang ada di sekolah. Program pendampingan ini dinyatakan berhasil karena dari program ini mendapatkan dukungan dan izin dari pihak sekolah serta antusias yang sangat besar dari anak-anak sekolah.

i. Penyelenggaraan Program Kerja Tambahan

Program Kerja Tambahan merupakan program pendampingan kegiatan yang terdapat di Dusun Karangasem. Program kerja tambahan memiliki beberapa kegiatan yaitu pendampingan pengajian ibu-ibu dan bapak-bapak, pendampingan posyandu balita, pendampingan posyandu lansia, pendampingan keputrian di SMP N 1 Pandak, pendampingan kegiatan dasawisma ibu-ibu, pendampingan pemilahan dan pengelolaan sampah, dan pendampingan raat rutin bapak-bapak. Kegiatan tersebut merupakan kegiatan rutin setiap bulannya di dusun Karangasem. Pendampingan ini dalam bentuk membantu pelaksanaan kegiatan seperti membantu penimbangan ukur tekanan darah, ukur lingkar perut dan lingkar kepala, berat badan, tinggi badan pada posyandu bayi dan lansia. Program pendampingan ini dinyatakan berhasil karena mendapatkan antusias yang baik oleh masyarakat karena sudah membantu dalam serangkaian kegiatan.

2. Program Individu

- a. Pendidikan Biologi
 - 1) Mengajarkan materi Ilmu Pengetahuan Alam mengenai sistem peredaran darah dan bentuk energi alam
 - 2) Membuat dan membagikan poster mengenai manfaat pentingnya mengkonsumsi 4 sehat 5 sempurna
- b. Bimbingan Konseling
 - 1) Menyelenggarakan sosialisasi bullying
 - 2) Melaksanakan bimbingan belajar
 - 3) Melaksanakan bimbingan kelompok project based learning dengan tema dilarang membuang sampah sembarangan
- c. Pendidikan Guru Sekolah Dasar

- 1) Mengajarkan bahasa indonesia tentang membaca, menulis dan merangkai kata hingga menjadi kata
 - 2) Mengajarkan Matematika mengenai mengukur berat benda dengan satuan tidak baku
 - 3) Mengajar ppkn mengenai sikap bersatu dalam menciptakan kebersihan lingkungan dan pentingnya sikap bersatu dalam keberagaman di lingkungan keluarga serta manfaat sikap bersatu dalam keberagaman
 - 4) Mendampingi mengerjakan tugas dan pr
- d. Psikologi
- 1) Melakukan sosialisasi bullying
 - 2) Melaksanakan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga kesehatan mental
 - 3) Mengenalkan berbagai macam emosi kepada anak-anak
 - 4) Mendampingi anak mengerjakan tugas
- e. Teknik Informatika
- 1) Melaksanakan pelatihan penggunaan chat-gpt
 - 2) Melaksanakan pelatihan penggunaan canva
- f. Hukum
- 1) Mengenalkan dasar UU yang mengatur tindakan bullying
 - 2) Mengenalkan jenis-jenis rambu lalulintas kepada anak-anak
 - 3) Mengedukasi cara mencintai tanah air sebagai warga negara
 - 4) Mengedukasi nilai-nilai pancasila dan pengamalannya di kehidupan sehari-hari
 - 5) Mengedukasi mengenai Bhineka Tunggal Ika dan pengamalannya
 - 6) Melaksanakan bimbingan belajar pendidikan kewarganegaraan
- g. Kesehatan Masyarakat
- 1) Memberikan edukasi dan praktek cara mencuci tangan yang benar
 - 2) Memberikan edukasi pengenalan hak atas kesehatan seksual dan reproduksi dasar
 - 3) Memberikan edukasi cara menjaga kesehatan alat organ reproduksi
 - 4) Melaksanakan penyuluhan mengenai hipertensi
 - 5) Melatih motorik halus dengan mencocokkan gambar
 - 6) Mengenalkan dan melatih menulis huruf alfabet
 - 7) Mengajarkan operasi hitung pengurangan
- h. Teknologi Pangan
- 1) Mengenalkan pangan yang aman dan layak serta halal untuk dimakan
 - 2) Memberikan edukasi tentang 4 pilar gizi seimbang
 - 3) Mendampingi bimbingan belajar sains

B. EVALUASI

Pelaksanaan program KKN Reguler Periode 119 Unit VII.D.3 di Padukuhan Karangasem, Kalurahan Gilangharjo, Pandak secara garis besar sudah terlaksana dengan baik. Kegiatan tersebut dapat terlaksana dengan baik karena partisipasi dari berbagai pihak yaitu: Kepala Dukuh, Dasawisma, Karang Taruna, dan Anak-anak serta seluruh warga di Padukuhan Karangasem. Dalam pelaksanaan program KKN Unit VII.D.3. ini, kami juga menemui beberapa kendala yang dimana terdapat faktor pendukung dan penghambat, antara lain sebagai berikut:

1. Faktor Pendukung
 - a) Antusias anak-anak yang selalu berpartisipasi dalam pelaksanaan program kegiatan baik program kerja bersama maupun individu.
 - b) Warga membantu menjalankan program kerja
 - c) Adanya dukungan yang baik dari beberapa masyarakat sekitar terhadap program Kuliah Kerja Nyata (KKN)
 - d) Tingkat antusias yang cukup tinggi dari anak-anak TPA dalam mengikuti program kerja yang berkaitan dengan kegiatan TPA.
2. Faktor Penghambat
 - a) Kesulitan mengumpulkan masyarakat hal ini dikarenakan di padukuhan karangasem bermata pencarian sentral industri sehingga partisipasi kegiatan yang dilaksanakan pada malam hari kurang efektif dan kurang maksimal.
 - b) Perubahan jadwal pelaksanaan program dikarenakan adanya penyesuaian jadwal dengan agenda masyarakat
 - c) Penyesuaian Jadwal kegiatan individu karena bentrok dengan jadwal perubahan pelaksanaan kegiatan bersama yang dikarenakan menyesuaikan dengan agenda masyarakat
 - d) Kurangnya informasi mengenai agenda masyarakat sehingga terhambatnya pendampingan agenda tersebut
 - e) Kurangnya ketua rt dalam menyebarkan informasi kepada masyarakat mengenai agenda kegiatan program kerja kami

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Kuliah Kerja Nyata Reguler periode 119 telah kami laksanakan selama 1 bulan atau 30 hari di Dusun Karangasem, Kalurahan Gilangharjo, Kecamatan Pandak, Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta. Dengan terlaksananya program KKN Reguler 119 dilaksanakan pada tanggal 29 Januari 2024 – 28 Februari 2024. Dari adanya program yang telah terlaksana ada beberapa hal yang kami simpulkan adalah sebagai berikut :

1. Program KKN yang kami rencanakan telah berjalan lancar karena kerjasama yang baik antara anggota mahasiswa KKN dengan masyarakat Padukuhan Karangasem. Dari seluruh program yang telah kami buat, semua terlaksana dengan baik. Namun, terdapat beberapa program individu maupun program tematik dan non tematik yang berjalan maju atau mundur dari tanggal perencanaan
2. Dari kegiatan KKN, mahasiswa mendapat banyak ilmu dan pengalaman dalam bersosialisasi dengan masyarakat, sehingga menjadi lebih dewasa, mandiri dalam menyikapi suatu permasalahan yang ada serta dapat saling memahami dalam kehidupan bermasyarakat saat melaksanakan kegiatan KKN.
3. Kebersamaan, kekeluargaan dan kerjasama mahasiswa KKN dengan masyarakat cukup tinggi. Kami mendapat sambutan yang ramah dan hangat dari masyarakat Padukuhan Karangasem saat melaksanakan kegiatan, dan kami mendapat respon yang positif dari masyarakat Padukuhan Karangasem. Seluruh program dan kegiatan terutama pada kegiatan di bidang tematik dan non tematik, kegagaman dan bidang lainnya yang telah dilaksanakan dapat dirasakan manfaatnya secara langsung maupun tidak langsung oleh masyarakat Padukuhan Karangasem.
4. Kunci keberhasilan dalam menjalankan kegiatan selama KKN adalah berkat dukungan masyarakat, pemuda, karang taruna dusun dan kerja keras antar mahasiswa

B. Saran

Kuliah Kerja Nyata Reguler Periode 119 Unit VII.D.3 yang beralokasi di Dusun Karangasem, Kelurahan Gilangharjo, Kecamatan Pandak, Kabupaten Bantul telah selesai dilaksanakan, keberhasilan dan kelancaran kegiatan KKN ini tentunya tidaklah lepas dari peran masyarakat yang ikut membantu sehingga program-program KKN dapat dilaksanakan dengan semaksimal mungkin di dalam membimbing dan juga diberi masukan beserta dukungan.

Untuk kegiatan KKN selanjutnya menurut kami, Dusun Karangasem dapat dijadikan lokasi untuk pengabdian masyarakat. Semoga kedepanya program yang sudah kami laksanakan dapat tetap berjalan dan bermanfaat bagi masyarakat Padukuhan Karangasem

dan semoga pemuda-pemudi Padukuhan Karangasem tetap konsisten dalam menjalankan kegiatan pemilahan sampah.

Demikian Laporan KKN Reguler Periode 119 Tahun Akademik 2023/2024 Unit VII.D.3 kami buat, semoga bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan. Sekian dan terima kasih, Kami ucapkan kepada pihak-pihak yang telah membantu selama pelaksanaan program kerja KKN Reguler periode 119 Tahun Akademik 2023/2024 Unit VII.D.3 yang kami laksanakan di Karangasem, Gilangharjo, Pandak.